

24Jam

Muspida dan Kapolres Pangandaran Laksanakan Pengamanan dan Monitoring Perayaan Natal

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.24JAM.CO.ID

Dec 25, 2024 - 14:13





PANGANDARAN JAWA BARAT – Menjelang perayaan Natal 2024, Kabupaten Pangandaran menunjukkan komitmennya untuk menjaga keamanan dan menjaga masyarakat. Dalam upaya ini, Muspida Kabupaten Pangandaran bersama Kapolres AKBP Mujianto, S.I.K, M.H, melakukan pemantauan pengamanan di enam gereja besar di wilayah Kabupaten Psngandaran, Rabu 25 Desember 2024.

Kegiatan ini menjadi bagian dari langkah proaktif untuk memastikan umat Kristiani dapat merayakan Natal dengan tenang dan nyaman. Dalam suasana penuh semangat Natal, Muspida dan Kapolres melakukan kunjungan ke gereja-gereja yang menjadi pusat perayaan. Mereka tidak hanya memeriksa kesiapan pengamanan, tetapi juga berinteraksi dengan pengurus gereja dan jemaat, memberikan dukungan moral serta memastikan semua persiapan berjalan lancar.

Kapolres menegaskan, "Keamanan adalah prioritas utama kami. Kami ingin setiap umat dapat merayakan Natal tanpa rasa khawatir. Dengan lebih dari 500 personel yang dikerahkan, kami siap menjaga keamanan selama perayaan ini." Pengamanan yang ketat ini melibatkan anggota Polres Pangandaran dan BKO Dit Samapta Polda Jawa Barat, serta didukung oleh 16 pos pengamanan yang

tersebar di lokasi-lokasi strategis. Pos-pos ini tidak hanya berfungsi untuk menyatukan situasi, tetapi juga sebagai tempat bagi masyarakat untuk mendapatkan bantuan jika diperlukan.

Dengan langkah-langkah yang terencana dan kolaboratif ini, Muspida dan kepolisian berharap dapat menciptakan suasana Natal yang damai dan penuh kebahagiaan bagi seluruh masyarakat Pangandaran. “Kami ingin Natal kali ini menjadi momen yang penuh makna, di mana semua orang bisa berkumpul dan merayakan dalam suasana aman,”

Perayaan Natal di Pangandaran tahun ini diharapkan tidak hanya menjadi ajang ibadah, tetapi juga sebagai momen untuk mempererat tali persaudaraan antarumat beragama dalam semangat toleransi dan saling menghormati.**